



<http://www.cnlibourne.fr/>
Facebook : CNL Club Nautique Libourne Aviron



-Régates Internationales de Libourne 6 et 7 mai 2017-

DES REGATES INTERNATIONALES TOUJOURS PRISEES



Malgré un week-end d'élection présidentielle, ils ont été encore une fois nombreux à se déplacer sur le Bassin Nautique des Dagueys. Du nord au sud de la Loire, les Bretons d'Hennebont ou de Concarneau et les Basques de Bayonne étaient bien là ! Les plus éloignés étaient assurément les espagnols, venus en grande délégation, représentés par 6 clubs, Santiagotarrac, Orio, Hondarribia, Urkirolak, Getxo Arraun, Os Nabaters Sarragosse. Au total pas moins de 650 bateaux engagés et quelques 2000 rameurs sur les deux jours.

Cet évènement a une nouvelle fois sollicité de nombreux bénévoles du Club Nautique de Libourne et d'ailleurs pour accueillir sportifs et public dans les meilleures conditions possibles, sur terre comme sur l'eau... Les équipes techniques de la mairie de Libourne étaient déjà elles aussi dès le mercredi sur « le pont » pour prêter main forte. « *C'est une belle communion d'énergie sans laquelle, nous nous répétons, rien ne serait possible* » précise le Président du CNL, Patrice Laguillon et d'ajouter « *il s'agissait cette année d'une répétition générale avant la grande compétition nationale que nous accueillerons dans un mois et demi, les Championnats de France Juniors et Séniors -23 ans.* »... « *Un grand rassemblement de l'Aviron qui va drainer de nombreux sportifs et spectateurs de toute la France pour 3 jours de compétition intense.* »... « *Le programme sera festif comme un début d'été et nous comptons y associer les libournais...* » ... « *Nous en reparlerons très vite !* »

Côté sportif, c'est à Guillaume Egelé de s'exprimer sur les résultats des rameurs du club, visiblement très satisfait :

« *Pour sa part, le Club Nautique de Libourne affichait une participation record puisque 87 rameurs libournais ont participé à la régate soit 51 bateaux engagés sur le week end.*

Le CNL était présent dans toutes les catégories depuis les benjamins jusqu'aux vétérans, chez les hommes et chez les femmes... Cinq victoires sont venues récompenser le CNL: le 4 sans barreur séniors homme (samedi et dimanche) (Marché, Gouzou, Razat, Laroche), le double séniors femme (Cornut-Danjou Maya et Joséphine), le double J16 femme (Egelé, Cornut-Danjou) et le double J14 homme (Ceriez, Maçon)

Par catégories:

J12, Benjamins, Comme chaque année, le CNL présentait des équipages de jeunes: 1 skiff et 3 quatre de couple cette année.

Les 2eme, 3eme et 5 eme places remportées ce week-end montrent le dynamisme de l'école d'aviron libournaise qui s'illustre chaque année dans cette catégorie.

J14, 27 rameurs et rameuses dans cette catégorie, la plus représentée dans l'effectif libournais, fruit du travail réalisé auprès des collèges de la région pour faire découvrir notre sport.

Outre la victoire du double garçons, on notera la 2ème place du double féminin et du 4 de couple masculin et la 4ème place du 4 féminin et du 8 masculin.

Des résultats qui permettent d'aborder avec confiance le championnat jeune de Nouvelle Aquitaine à Soustons- qui se déroule à l'heure où nous écrivons, ndlr- et pour lequel le CNL a engagé pas moins de 40 rameurs et rameuses !

J16, le double féminin dont les 2 rameuses ont participé à la Coupe de France la semaine passée conserve son titre.

*Encourageante 2ème place en 8 de pointe barré féminin
3ème place d'un des 4 de couple masculin.*

J18, 2ème place du 8 barré masculin qui prépare le Championnat de France qui se déroulera à Libourne les 8 et 9 juillet prochains.

Seniors

3 victoires pour le solide collectif libournais qui s'est encore étoffé cette saison. Auxquelles s'ajoutent une 2ème place en 8 masculin et une 3ème en 4 masculin. Il est à noter que 5 rameurs du collectif libournais ont représenté l'équipe d'Aquitaine à la Coupe de France les 29 et 30 avril à Brive.

Vétérans

12 rameurs et rameuses de cette catégorie complétaient l'effectif libournais avec une belle 3ème place du 4 barré masculin. les autres bateaux se sont vaillamment battus et n'ont pas démerité. »

La page des Régates Internationales est résolument tournée, le club est déjà concentré vers l'ultime objectif de la saison pour le plus grand nombre...les Championnats de France. Rendez-vous début juillet sur le Bassin Nautique des Dagueys.

Claire BOSCHI



4- Séniors Médaillé

Anthony Marché, Arnaud Razat, Romain Laroche, Thomas Gouzou



Double Minimes
Hugo Maçon et Arnaud Cériez



Double Cadettes
Joséphine Cornut et Alice Egelé



Double Mixte Sprint, Cadette-Sénior
Maya et Joséphine Cornut



Les jeunes pousses Benjamines....
Caroline Jakowski, Anne Cériesz, Eve Egelé et Jeanne Maurice